

豊中だより

(令和2年7月30日発行)
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～感動のある学校 豊郷中～



今年の夏休みは、8月1日から16日までの16日間と今までになく短い夏休みとなります。6月に学校を再開してからの2か月は、感染症予防に気をつけながら、学習に部活動に取り組んだ学校生活だったと思います。

今までの学習を振り返る時間にするとともに、時間がなくてできなかったことにチャレンジしたり、しっかり休んでリフレッシュしたりするなど、有意義な夏休みにしてください。

3年生ありがとう！！



多くの部活動で、3年生が中学校での部活動を引退しました。新人戦の悔しさや県大会、関東大会、全国大会へ向けての思いを胸に部活動に取り組んできた生徒もたくさんいたと思います。部活動によっては、種目による特性から代替の大会の開催もできず、校内での練習で引退となった部や、近隣の学校との練習試合を引退試合としたり、保護者向けのミニコンサートを開催したりするなど、部活動ごとの3年生引退となりました。日々コツコツと部活動に熱心に取り組む姿は、後輩たちの良い見本となっていました。1、2年生にはこの豊郷中の伝統をしっかりと引き継いで欲しいと思います。

最後まで部活動に取り組む豊郷中生



本市の新型コロナウイルス感染症への対応

夏休み以降新型コロナウイルス感染症に対して学校休業等を行う場合についてお知らせします。

学校休業となる場合について

- (1) 次の状況が確認された場合、翌日から学校休業となります。
 - ・生徒・教職員が罹患した場合（市が公表を判断します）
 - ・給食調理員など、学校関係者等が罹患した場合
- (2) 次の状況が確認された場合、翌日を臨時休業とし、陰性が確認された後日から学校を再開します。（陽性となった場合は(1)の対応となります。）
 - ・同居者が罹患した場合や、塾やスポーツクラブ等内で感染が確認された場合などで、生徒・教職員が濃厚接触者に特定され、感染者の陽性が確認された日に登校しており、かつ翌日までにPCR検査を受ける状況であるとき
- (3) 休業期間については、校内の消毒期間を含め、感染者の症状や学校内における活動の態様等を総合的に判断し、市保健所と相談の上、市教委から指示があります。
- (4) 休業期間中に新たな感染者が発生した場合は、生徒は治癒するまで出席停止とし、改めての休業延長は行いません。

※ 生徒が罹患又は濃厚接触者に特定された場合は直ちに学校に連絡してください。

※ 感染者との接触状況等により、休業措置を講じない場合もあります。

夏の「とよちゅう勉強会」絶賛募集中

期 間：8/3～7（今年度は1週間のみの開催です）

時 間：9：00～12：00

場 所：オープンスペース

内 容：自分で用意した教材で、自学自習するときに、わからないところを教師やボランティアのかたに教えてもらう。夏休みの宿題でもOKです。

※ 勉強会開催中であっても随時受け付けています。



体罰等に関する相談について

保護者の皆さんから教職員等による体罰などについてのご相談がありましたら、副校長、校長が窓口となり承ります。期日等は、特に設けておりませんので、いつでもご相談ください。

豊郷中学校 ☎ 624-8201

2学年担当の坪井実鴻先生が産休に入ります

2学年副担任の坪井実鴻先生が夏休み中に、産前休暇に入ります。出産後には、改めてお知らせいたします。
元気なお子さんが生まれてくることを祈っております。

